

夏休み多くの2年生が活躍しました!

約40日間の夏休みも終わり、いよいよ2学期のスタートとなりました。この夏休みは多くの部活動(運動部、文化部)で2年生が活躍している様子がうかがえ、新聞にも大きく掲載されていました。勉強のみならずスポーツや文化の面でも日頃の努力の成果が発揮されたのではないのでしょうか。これこそが文武両道だと強く感じました。また、今年度は、全国中学校体育大会の開催地が四国ブロックということもあり、香川県開催の競技において多くの生徒たちが審判部門や記録部門などで自分の役割をきちんと果たし、大会成功の源になったと聞きました。また、8月初旬には、五色台少年自然センターにおいて、青少年赤十字トレーニングセンター(リーダー研修会)が開催され、2年生が参加しました。担当の先生からは、自分の意見を活発に述べたり、ある課題に対して周囲の中学校の生徒と協力して解決したりと大きく力を発揮していたとの報告がありました。多くの場面でたくさんの生徒が活動し、活躍した夏休みとなったのだと心から思いました。本当に充実した夏休みとなりましたね。

職場体験学習で多くのことを学びました!

7月には職場体験学習を無事に終わることができました。保護者の皆さまには、事業所決定までのご配慮や当日のお子さまの送迎などでは大変お世話になりました。9月の予定としましては、8日(金)、9日(土)の北稜祭で夏休みに作成した『職場体験学習新聞』を展示して、体験で学んだことや発見したこと、そして今後の将来にどう生かすのかをみなさんにお知らせします。公開日は9日(土)のみとなりますが、北稜祭にぜひご参加ください。さらに中旬ごろには、職場体験学習を終えてのクラスミーティングを行う計画となっております。今後の自分の生活を見直すきっかけにするため、友人の話を聞いて共感したり、自分以外の人の思いに触れたりしながら語り合います。1学期の懇談会でも動画で視聴していただきましたが、主な職場の体験の様子を写真でご紹介します。ぜひ、ご覧ください。



いよいよ北稜祭!

待ちに待った北稜祭!今年度は中学校でも北稜祭実行委員を立ち上げ、高校生と一緒に企画・運営に携わっています。自分たちで作る北稜祭は充実感と達成感を体感できます。本番では、責任を果たし最高のイベントにしてください。

<お知らせ>

- ・ 8日(金)、9日(土)は、北稜祭が実施されます。つきましては、バザー券を購入されている方は、お忘れなくご持参ください。8日(金)は非公開、9日(土)が公開となっておりますのでお間違えのないようお願いいたします。それにもない、7日(木)は終日北稜祭の準備となり、給食はありませんのでお弁当の用意をお願いします。また、11日(月)は振替休業日となります。
- ・ 28日(木)、29日(金)は2学期中間テストとなります。早めの準備をお願いします。なお、2日目の29日(金)は6時間授業となり給食があります。
- ・ 30日(土)は授業公開日となっております、通常通りの授業日です。給食もあります。また、10/2(月)は振替休業日となります。